
Pour les patients
enfants et adultes 

Vivant avec un
handicap complexe

HANDIBLOC



Un créneau de bloc opératoire
 pour un patient ayant une

indication d’anesthésie générale
pendant laquelle d’autres examens

 peuvent être réalisés
à l’hôpital Morvan.

Indication 
d’Anesthésie

Générale

Accompagnement
personnalisé

QU’EST CE QU’UN HANDIBLOC ?

Prendre contact
avec l’infirmière par mail :

 parcours-handibloc@chu-brest.fr

COMMENT ?

Patient enfants et adultes 
Ayant une indication

 d’anesthésie générale en dehors
des situations d'urgence

et en échec de soins.

POUR QUI ?

Soins dentaires, ophtalmologie, ORL, 
gastroentérologie, gynécologie,

dermatologie, chirurgie pédiatrique.
Examens : ECG, bilan sanguin, vaccin,

radiographies, EEG.

POURQUOI ?

Echec de 
soins

HANDIBLOC
4 conditions 
nécessaires

Patients
enfants et adultes
en situation de
handicap
complexe



Contact Handibloc
Mail : parcours-handibloc@chu-brest.fr
Adresse : Parcours Handibloc
CHU de Brest - 2, avenue Foch
29609 Brest Cedex

LE CHU DE BREST EST SIGNATAIRE
DE LA CHARTE ROMAIN JACOB


